
令和元年１１月教員会議 議事録 

 

１．日 時 令和元年１１月１９日（火）１６時３０分～１７時１８分 

２．場 所 フロンティア医工学センターＢ号棟１階会議室 

 

議事に先立ち，１１月３０日付けで退職する特任助教から挨拶があった。 

 

３．議題 

（１）前回の議事録確認 

・前回の議事録案について，原案のとおり，承認された。 

 

（２）部局間交流協定について 

・議長から，サンパウロ大学との協定の締結について，資料２に基づき説明があ 

り，審議の結果，原案のとおり承認された。なお，ブラジルへの渡航については，十 

分注意を払う必要がある旨の発言があった。 

 

（３）その他 

・ＣＳＰＣ１０７号室で使用しているパラフィン浸透装置の故障修理について提案が 

あり，承認された。 

  

４．報告事項 

・議長から，大学運営会議，教育研究評議会に関して，以下の報告があった。 

（１）大学運営会議（10/24,11/14開催）,教育研究評議会（11/14開催）について 

●大学運営会議（10/24） 

－令和元年度「学長と部局教員との大学改革に関する意見交換」について 

－スマートラーニングの実施に関する基本方針について 

●教育研究評議会（11/14） 

－学部入試における英語民間試験活用に係る対応について 

－「国立大学改革方針」について 

●大学運営会議（11/14） 

－令和元年度国立大学運営費交付金における「成果を中心とする実績状況に基づく配分」 

の状況について 

－令和元年度「評価に基づく再配分」の実施について 

－随意契約金額基準の見直しについて 

－東京大学生産技術研究所跡地の取得について 

 



（２）教員審査委員会について 

●議長から，本日開催された教員審査委員会について報告があった。 

・医学系の准教授の採用については一時保留とし，広く医工学系の准教授を公募して

いる。もちろん内部からの応募も可能となっている。 

・その他の空いているポストについて，人事計画を作成した。教員人事調整委員会で

承認され次第人事を進めていく。 

 

（３）各種委員会等の報告について 

●年次評価について 

・平成３０年度の教員年次評価について，平成３０年度分の個人評価書及び平成３１ 

／令和元年度分の個人評価書（計画）を１１月２１日（木）までに提出いただきたい 

旨の発言があった。  

●３Ｔ-ｉｎ-３Ａについて 

・国際シンポジウムについての報告と実施協力に対する謝辞が述べられた。また，来 

年は上海で開催されることが決定しているので，引き続きご協力いただきたい旨の発 

言があった。 

●医工学シンポジウムについて 

・医工学シンポジウムについての報告（参加者は１９６名，予算は当初の範囲内）と 

実施協力に対する謝辞が述べられた。また，学生謝金についての書類は各研究室で取 

りまとめて事務室へ提出するよう依頼があった。 

 

（４）外部研究費の受入報告について 

・議長から，資料３に基づき報告があった。 

 

（５）その他 

・１１月２８（木）に開催される国際シンポジウムについて報告があった。 

・１２月４（水）に開催される国際医工学セミナーについて報告があった。 

 

以上 

 

次回教員会議開催予定  令和元年１２月１７日（火）１６時３０分～ 


